

Fototeca



El 9 de junio del 2022, la carrera de Educación Física de la UACA, fue reacreditada por medio del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (SINAES). Esta acreditación rige por 4 años. El Rector Malavassi muestra el certificado oficial, el que, de seguido, entregó a la representante estudiantil de la carrera de Educación Física, Srta. Sharon Nuñez. Lo acompaña en la mesa principal el Máster Gerardo Mirabelli Biamonte, miembro del Consejo Nacional de Acreditación.



Después de haber recibido por parte del SINAES el Certificado de reacreditación de la carrera de Educación Física, el Director de la carrera, profesores y un grupo de estudiantes acompañan al Rector Malavassi, conforme se ve en la fotografía. De esta manera la Universidad cumple con su misión de formar profesionales en un marco de respeto y libertad, con una mente disciplinada en el pensar lógico y creativo, y actitud solidaria y humanista. 9 junio del 2022. Foto W.F.



Como parte de la difusión que hace la carrera de Medicina de la UACA, esta organizó un “Open House” para estudiantes de quinto año de colegios de segunda enseñanza aledaños a la Universidad. Los estudiantes se mostraron muy interesados en todas las virtudes que tiene la carrera de Medicina. Foto W.F.



Como parte de la labor de extensión social que lleva a cabo la UACA, el 1° de agosto se volvió a abrir el Centro de Asistencia “por el Camino de la Fe”. Este se ubicó 200 m al Este del Servicentro La Galera, Curridabat. Este Centro ofreció de forma gratuita masajes terapéuticos y servicios de salud en general. Estudiantes de la carrera de Medicina y Enfermería, acompañados por médicos y enfermeras, atendieron a más de 1.000 personas que requerían de estos servicios. El lema de este Centro de Asistencia es el siguiente: “Cada ser humano es mi hermano, ayúdalo. Volvamos de nuevo a la Romería a visitar la Virgen María.” Foto L.M.L.



El Vicerrector del Instituto Tecnológico de Monterrey, junto con la comitiva que lo acompañó, tuvieron una reunión de trabajo con el Rector, la Secretaria General y el Director Académico de la UACA. Dentro de los proyectos a corto plazo se firmará un convenio de cooperación entre ambas instituciones. Julio 2022. Foto W.F.



La Universidad, en el mes de agosto de este año, inauguró el FAB-LAB (Laboratorio de Fabricación) para que estudiantes de las carreras de Ingeniería Civil, Topográfica, de Sistemas, Industrial, Medicina, Enfermería y Psicología pudieran utilizar todo el valioso y útil equipo, adquirido en función de la adquisición de conocimientos prácticos de los futuros profesionales. (Foto W.F.)



Estudiantes de la carrera de Ingeniería utilizan los visores que tiene el FAB LAB. Ellos están poniendo en práctica los conocimientos teóricos que han recibido en las clases. Practican el metaverso.



El 1° de agosto, a las 6:00 p.m., el Coro Polifónico de la UACA estuvo presente en la Novena de Nuestra Señora de los Ángeles y cantó lo propio de la Eucaristía del día. Este Coro está integrado por estudiantes y profesores. Hubo una gran cantidad de peregrinos que con gran devoción cumplieron la promesa de llegar hasta el altar de la Virgen María.



El 8 de setiembre la artista de arte sacro, doña Paula en el Bosque, presentó en la UACA el libro “Reina de los Ángeles, Develación del mosaico en los jardines vaticanos”. Acompañan al Rector Malavassi doña Ligia Dobles, madre política del señor Embajador de Costa Rica ante la Santa Sede, D. Federico Zamora. (Foto L.M.L.)



Después de la Graduación Solemne del jueves 25 de agosto, las autoridades académicas posaron para la foto institucional. Están presentes en esta fotografía las Autoridades Académicas de la Universidad: Rector, Secretaria General, Director Académico; la Junta Administrativa de la Fundación; Directoras de Sede Regional y Directores de Carrera, quienes participaron en la Ceremonia de Graduación en el cuadragésimo séptimo Aniversario de la Universidad. 25 de agosto del 2022, Día de la Universidad.



La Presidenta del Tribunal de Elecciones de las Autoridades Académicas, Profesora doña Vithinya Rojas, toma el juramento al señor Rector, para el nuevo cuatrienio que comenzará, Deo volente, el 1° de setiembre. La Universidad agradece a D. Guillermo su dedicación, compromiso y su prudente guía en el arduo trabajo que demanda el ejercicio de la Rectoría, función que ha ejercido durante 47 años; él es un académico de visión humanista y de actuar solidario. ¡Que Dios lo siga guiando en esta importante tarea!



En conmemoración del Aniversario de la Universidad Autónoma de Centro América, cada año se deja constancia de su fundación y, en honor a los profesores, parte fundamental de la academia, se otorga cada año “El Premio de la Estrella a la Excelencia Docente”, dedicado a un universitario sobresaliente. El Premio consiste en el otorgamiento de una estrella, que será colocada en el mural de ingreso al edificio “A” de aulas en el ‘Campus J. Guillermo Malavassi V.’ y una Medalla y un Diploma que acreditarán al merecedor del Premio como el profesor ganador. Este año obtuvo el Premio el Profesor don Armando Rosich, a quien felicitamos por tan distinguido reconocimiento 2022.



La UACA fue anfitriona de don Agustín Laje, de nacionalidad argentina, quien es el autor de la obra “La Batalla Cultural”. El señor Laje ha publicado mucho y recorre diversos países exponiendo temas de mucha trascendencia. La UACA refuerza su compromiso con la sociedad costarricense.



El 29 de agosto, a las 6:00 p.m., la Universidad recibió enorme cantidad de público para escuchar la conferencia denominada “Problemas de la Cultura Actual” impartida por D. Agustín Laje. Al término de su exposición respondió muchas y valiosas preguntas del público. La exposición del señor Laje ayuda mucho a comprender asuntos culturales de la mayor importancia y a saber responder como corresponde a ellos.



Como parte de la Campaña de Vacunación, “ama y protege”, la UACA organizó en sus instalaciones actividades con inflables y juegos, globos, charlas y payasos para incentivar la Vacunación en la comunidad infantil.

En esta oportunidad estuvieron presentes niños de segundo y tercer grado de la Escuela de Cipreses, acompañados por el Rector de la Universidad, de la Directora y maestras de esa escuela. El Rector conversó con los niños, los que plantearon preguntas que el Rector les contestó con mucho cuidado y dedicación. Todos disfrutaron mucho con esta grata visita.



Con gran satisfacción la Universidad Autónoma de Centro América y la Organización “Unidos contra el Cáncer” presentaron los resultados del Proyecto de Investigación “Comportamiento Epidemiológico y Respuesta Socio-institucional del Cáncer de Pulmón en Costa Rica”. La Directora del Proyecto y el Rector se saludan después de la firma de un documento de compromiso institucional sobre el tema mencionado.